



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

El clima de violencia que se presentó en el Plantel Azcapotzalco y más tarde en la explanada enfrente de la rectoría de la UNAM, durante la manifestación pacífica de estudiantes de ese Plantel y de otras entidades de la Universidad, provocó que en diversas escuelas y facultades se llevaran a cabo asambleas donde decidieron, como protesta de esos hechos lamentables, realizar un paro de labores.

En el Plantel Oriente el martes 4 de septiembre, una nutrida asamblea de alumnos donde participaron varios profesores, resolvió suspender las actividades académico-administrativas y cerrar las instalaciones, además difundieron un volante en el que plantean varias demandas. Ante esta situación, la Dirección del Plantel manifiesta que, como en otras ocasiones, éstas serán atendidas de acuerdo con la normatividad universitaria.

La Dirección del Plantel Oriente hace un llamado a la comunidad estudiantil a establecer el diálogo que nos permita reanudar las actividades fundamentales de nuestra Institución: formar más y mejor a los alumnos que han depositado en la UNAM su confianza y las bases para llevar a cabo su proyecto de vida.

Las autoridades universitarias ya han expulsado a algunos de los agresores identificados en la manifestación. Nosotros apoyamos los esfuerzos de la Rectoría para presentar a los culpables ante las instancias correspondientes y se deslinden responsabilidades conforme a derecho.

Asimismo, demandamos al gobierno de la Ciudad de México y del Estado de México el esclarecimiento del lamentable fallecimiento de nuestra alumna Miranda Mendoza Flores.

Deseamos establecer el diálogo como instrumento fundamental para superar los problemas que aquejan a nuestra comunidad. Digamos no a la violencia y sí al espíritu universitario.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad de México a 5 de septiembre de 2018

DIRECCIÓN DEL PLANTEL ORIENTE